

CaixaBank se reúne con sus accionistas de Barcelona para explicarles los últimos resultados de la entidad

CaixaBank ha presentado a un grupo de unos 80 accionistas en Barcelona los resultados obtenidos en 2024, un año muy positivo para la entidad. **Meritxell Soler**, directora de Relación con Accionistas de CaixaBank, ha trasladado a los asistentes que durante el ejercicio pasado se ha culminado el Plan Estratégico 2022-2024 cumpliendo los objetivos financieros y cualitativos, y se han superado, entre otros, los hitos de rentabilidad, eficiencia y morosidad. CaixaBank además ha registrado una excelente evolución de la actividad comercial creciendo en cuotas de mercado en los principales negocios y promoviendo la inclusión social y financiera.

En el encuentro, en el que también ha participado **Miguel Gramuntell**, director comercial de Banca Retail de la Dirección Territorial de Barcelona, se ha explicado cómo la fortaleza financiera del Grupo ha permitido mantener una adecuada retribución a los accionistas en los últimos tres años, así como continuar con el apoyo a la economía y la sociedad, en la apuesta por una manera diferente de hacer banca.

Por otro lado, también se han comentado los objetivos del nuevo Plan Estratégico 2025-2027, presentado el pasado noviembre, basados en el crecimiento del negocio, el impulso a la transformación y la inversión, y la consolidación como referentes en sostenibilidad.

CaixaBank realiza de manera periódica Encuentros corporativos con el objetivo de estar cerca de sus accionistas, poner a su disposición información actualizada sobre la acción y la compañía y dar respuesta a sus dudas y consultas. Este tipo de programa se fundamenta en los principios de transparencia y rigor que sustentan la relación entre la compañía y sus accionistas.